

Santiz del joven



Cofrade

MURCIA

2017



La caridad nos impulsa

VII Encuentro Diocesano de Jóvenes Cofrades

Murcia, 18 de febrero de 2017 - Muy Ilustre y Venerable Cofradía del Santísimo Cristo de la Caridad

Organiza



Cofradía de la Caridad



Delegación de Hermandades



Fotografía: Jonathan Zamora

La Muy Ilustre y Venerable Cofradía del Santísimo Cristo de la Caridad, nace el 29 de junio de 1.993, festividad de San Pedro y San Pablo, fecha de aprobación de sus primeras Constituciones por el Sr. Obispo de la Diócesis de Cartagena D. Javier Azagra Labiano, erigiendo su sede canónica en la Iglesia de Santa Catalina de Murcia capital, y autorizando su salida en procesión el quinto sábado de Cuaresma, conocido tradicionalmente como Sábado de Pasión.

Es la segunda procesión más joven de la ciudad, pero desde su origen, recupera elementos que hasta ese momento estaban en desuso, e incluso desaparecidos y que hoy con gozo podemos decir, que muchas cofradías han vuelto a la antigua iluminación, como es la cera en los pasos, la vestimenta característica de las procesiones del siglo XVIII y una puesta en escena cuidada y elegante en donde la música juega un papel fundamental y el orden, rigor y armonía no están reñidas con la entrega de caramelos y otros obsequios típicos del nazareno murciano.

La idea en origen, era incorporar en la procesión los cinco misterios dolorosos del Rosario y con el colofón de una virgen con la advocación del Rosario en sus misterios dolorosos debiera haber sido el esquema del desfile procesional corinto, pero tras un difícil periodo económico vivido a finales del siglo XX se incorporan las hermandades de San Juan, María Dolorosa y Santa Mujer Verónica que serían los pilares para poder seguir recorriendo cada año las calles de Murcia, superando las terribles dificultades.

A partir de ese momento se cambiarían dos de los pasos de misterio, se haría una puesta en valor de un tercer misterio, y en el año 2013 coincidiendo con el XX aniversario de la Cofradía se produjeron el cambio de la imagen de San Juan y la creación de una nueva hermandad que sería el culmen de los anhelos desde el origen de la cofradía, la Hermandad de Nuestra Señora del Rosario en sus Misterios Dolorosos, teniendo día propio de procesión; Sábado Santo, y distintivos de color e insignias diferentes al resto de hermandades, puesto que el negro es su seña de identidad por desfilar en la luctuosa tarde del sábado previo al gran día de la esperanza para los cristianos.

En este año 2017, cuando está muy cercano el año de celebración de nuestro XXV aniversario, somos una cofradía con 1.100 hermanos, 9 hermandades, 2 procesiones, plenamente consolidada en el ámbito cofrade murciano y nadie entendería la tarde del Sábado de Pasión y del Sábado Santo sin que nuestro buen hacer nazareno se hiciera realidad cada año en nuestra entrañable Jerusalén murciana.

Plenamente satisfechos os acogemos a todos los jóvenes cofrades de nuestra Diócesis de Cartagena, con el deseo de estar a la altura que merecéis y también no defraudar ni vuestra confianza al elegirnos, ni tampoco la de nuestro pastor diocesano al estimar que podíamos ser merecedores de este inmenso honor.

Hemos diseñado con el apoyo de toda la cofradía, pero como es lógico con el trabajo excepcional de nuestro **Grupo Joven Corinto** una jornada de encuentro, de hermandad, de compartir, de disfrutar de todo aquello que nos une en torno a nuestros titulares, nuestros sagrados pasos, pero también de nuestra labor evangelizadora, de nuestro compromiso con los más necesitados, de nuestra fe en el Amor de Dios y al prójimo y la necesidad de sentir LA CARIDAD con mayúsculas como el mayor impulso para acercarnos al rostro más humano de Dios.

Os esperamos a todos y cada uno de vosotros, jóvenes cofrades de la Región de Murcia, no faltéis a esta cita, queremos sonreír y disfrutar con vosotros, pero para ello necesitamos de vuestra presencia.

Antonio J. García Romero – Mayordomo -Presidente

PROGRAMA

9:00-9:45h. Recepción y desayuno. Acreditaciones. Patio Palacio Episcopal.

9:45h. Convocatoria: traslado Filmoteca Regional.

10:00-10:30h. Acogida y bienvenida organizadores y autoridades civiles y eclesiásticas. Filmoteca Regional. Sala A.

Proyección audiovisual realizado por Joaquín Bernal Ganga.

10:30-11:00h. Ponencia “La caridad nos impulsa”, realizada por Francisco Nortes Tornel, presentado por Manuel Lara Serrano (vicepresidente Cofradía Caridad).

11:00 a 12:45h. Gymkana con dinámicas cofrades, diferentes rincones y plazas emblemáticas de Murcia.

13:00h. Santa Misa en el Templo de Reparación de Santa Catalina de Alejandría.

14:15h. Traslado desde Gran Vía en autobús al Restaurante Gambrinus (Cobatillas).

14:45-16:45h. Comida de hermandad.

16:45h. Traslado en autobús a Murcia.

17:00-18:30h. Lectura conclusiones del encuentro. Entrega de premios de la Gymkana. Elección sede del VIII Encuentro. Actuación Cuadrilla de la Hermandad de las Benditas Ánimas de Patiño. Lugar por determinar.

18:30h. Espacio libre con música.

